

## REFERENCES (par oomark) Romantismes

10-03-2015

Références (par oomark) n° 1975    Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 12 mars 2015 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Le CV étique, CV éthique ?

A ceux qui sont handicapés par la faiblesse de leur formation et la pauvreté de leur expérience professionnelle, un site d'offres d'emploi propose des idées disruptives...(suite)

Topo : "Série : raison et passion"

Nohant, 1861 :

- Alexandre Dumas rend visite à George Sand.
- Il lui dit : "J'aime mieux me tromper avec vous que d'avoir raison avec tout le monde."

Alexandre Dumas fils appelait George Sand "maman"

Paris, 1955 :

- Raymond Aron publie L'opium des intellectuels, un livre qui dénonce les mythes de la gauche et l'aliénation des intellectuels
- On lui répond : "Mieux vaut avoir tort avec Sartre que raison avec Aron !"

Aron appelait Sartre "mon petit camarade"

"Les raisonnables ont duré, les passionnés ont vécu." Chamfort

La colle du jour : L'«amitié : un état particulier de l'âme ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : La carte de presse est attribuée en France depuis 1936 aux journalistes professionnels. Mais combien y a-t-il aujourd'hui de titulaires ?

Réponse  
avec

Carnet RH : Selon le Code du travail, sauf accord des parties, un CDD ne peut être rompu par l'employeur avant l'échéance du terme ; en cas de faute grave ou de force majeure. Mais peut-il l'être par le salarié ?

Réponse avec

Culture

COM

: « Charbon contre pétrole ». De quand date cette annonce publicitaire ?

Réponse  
avec

Curiosités

: « Sadi ». La France compte un grand savant et un président de la République portant ce prénom d'origine perse.

Pourquoi ? Réponse  
avec



Partager  
sur  
twitter